



**La division régionale de la police judiciaire de l'Est a capturé trois individus spécialisés dans le braquage à main armée.**

Ces individus opéraient dans plusieurs villes, dont Bertoua et Yaoundé. L'enquête a débuté suite à une plainte déposée par une victime de braquage à Bertoua.

Le chef de la police a révélé que le braquage avait été orchestré par le frère cadet de la victime, en collaboration avec un autre individu. Les forces de police ont réussi à les retrouver à Yaoundé et ont saisi des effets de la victime ainsi que des armes à feu.

L'enquête préliminaire est terminée et les suspects seront présentés devant le commissaire du gouvernement près le tribunal militaire de Bertoua.